



## Feuerwehr-Nachrichten

### Bezirksfeuerwehrausschußsitzung in Kemetberg

Der Bezirksfeuerwehrverband Voitsberg hatte am Montag, dem 15. Mai 1972, um 18 Uhr, zu einer Bezirksfeuerwehrausschußsitzung in das Gasthaus Wiendl in Kemetberg geladen, welche Bezirksfeuerwehrkommandant Oberbrandrat Karl Strablegg mit der Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit eröffnete.

Besonders begrüßt wurden: Landesfeuerwehrarzt Ober-sanitätsrat Dr. Otto Koren, Bezirksschriftführer ABI Karl Kriehuber, Bezirkskassier OBI Franz Veit, die Abschnittsbrandinspektoren Karl Mara, Heinrich Klinger, August Langmann und Direktor Adolf Aigner, die Bezirksfeuerwehrräte ABI Franz Gehr, HBI Rudolf Reif, HBI Franz Raudner, OBm Peter Pansi und HBI Ing. Alois Kogler, Hauptbrandinspektor Johann Kollegger (FF Kemetberg) und Schriftführer Alfred Ehmann (FF Ligist).

Bezirksfeuerwehrrat ABI Franz Gehr stellte den Antrag, das Protokoll von der Bezirksfeuerwehrausschußsitzung vom 20. März 1972 nicht zu verlesen und zu genehmigen. Dieser Antrag fand einstimmige Annahme.

Den dann folgenden Mitteilungen des Bezirksfeuerwehrkommandanten war zu entnehmen, daß die Feuerwehren des Bezirkes Voitsberg vom 21. bis 24. April 1972 ununterbrochen im Hochwassereinsatz standen. Allen Feuerwehrmännern gebührt der beste Dank und die Anerkennung.

Ein Bootsführerlehrgang findet in der Zeit vom 11. bis 16. September 1972 in Gralla bei Leibnitz statt. Anmelde-schluß: 22. Juli 1972.

Allen Feuerwehren wird weiters empfohlen, an den dies-jährigen Steirischen Leistungswettkämpfen in der Zeit vom 7. bis 9. Juli in Weiz teilzunehmen, wo zugleich das 3. Feuer-wehr-Jugendtreffen im Lager abgehalten wird. Zum Auf-marsch am Sonntagvormittag, bei dem für den Bezirk Voits-berg die Glasfabriks- und Marktkapelle Bärnbach spielen wird, hat jede Feuerwehr eine starke Abordnung zu entsen-

den. Ein Musikkostenbeitrag von mindestens S 100,— ist dem zuständigen Abschnittsbrandinspektor abzuliefern.

Als Delegierte zum Landesfeuerwehrtag 1972 in Weiz wurden einstimmig gewählt: Abschnittsbrandinspektor Hein- rich Klinger und Bezirksfeuerwehrrat HBI Franz Raudner.

Ein außerordentlicher Bezirksfeuerwehrtag, verbunden mit einer Rüstautosegnung, findet am Sonntag, dem 4. Juni 1972, in Ligist statt.

Festfolge: Samstag, 3. Juni: 19—19.30 Uhr Platzkonzert der Marktkapelle Ligist; 19.45 Uhr Kranzniederlegung am Kriegerdenkmal; anschließend Tanzunterhaltung im Gast- haus Feichter in Grabenwarth.

Sonntag, 4. Juni: 14 Uhr Empfang der auswärtigen Feuer- wehren; 14.45 Uhr Abmarsch zum Marktplatz; 15 Uhr Rüst- autosegnung; 16 Uhr Sommernachtsfest im Gasthof Wörgötter.

Ebenfalls um 16 Uhr beginnt im Gasthof Duller eine Delegiertentagung mit folgender Tagesordnung: Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit; Verlesung des Proto- kolls vom ordentlichen Bezirksfeuerwehrtag am 15. April 1972 in Voitsberg und Genehmigung; Mitteilungen des Bezirks- feuerwehrkommandanten; Landesfeuerwehrtag 1972 in der Stadt Weiz; Anträge; Allfälliges; Ehrung verdienter Feuer- wehrmänner und Ansprachen.

Unter Punkt 6 „Allfälliges“ wurde nochmals sehr ein- gehend der Hochwassereinsatz im April 1972 besprochen. Be- zirksfeuerwehrrat ABI Franz Gehr teilte in diesem Zusam- menhang mit, daß die bei den Feuerwehren gelagerten Sand- säcke restlos verbraucht wurden. Es wurden bereits wieder neue Säcke bestellt und an die Feuerwehren verteilt. Weiters wurde empfohlen, Anschaffungen von Schutz- und Wasser- anzügen, Fischerhosen, Motorsägen, Gummistiefel und Schmutzwasserpumpen durchzuführen.

Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Karl Strablegg ver- las den Bericht „Ein Liter Heizöl kostete 100 Schilling“, wel- cher in der österreichischen Feuerwehrzeitung (Mai 1972) ab- gedruckt war.

Abschließend wurden alle Abschnittsbrandinspektoren beauftragt, mit den Bezirksfeuerwehrräten ihre Feuerwehren zu besuchen und schriftlich festzuhalten, welche Feuerweh- ränner im Hochwassereinsatz standen. Auch auf die Anzahl der Ausrückungen jedes einzelnen Mannes ist zu achten.

Um 20.45 Uhr schloß Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Karl Strablegg die Bezirksfeuerwehrausschußsitzung.